

## Va por quitar a grupo de la Venustiano Carranza

ARTURO R. PANSZA

La candidata a la alcaldía por la oposición asegura que la gente está cansada, "este gobierno de 18 años está gastado", no se ha hecho lo comprometido, asegura

a candidata de la coalición Va X
La CDMX a la alcaldía Venustiano Carranza, Rocío Barrera
Badillo, denunció que no hay
piso parejo en la contienda
electoral, con una administración de la
demarcación que se involucra con presupuesto para apoyar a la abanderada de
Morena, en tanto que el gobierno citadino
emplea personal para apuntalarla, algo
que ya se ha notificado a autoridades
electorales. Al mismo tiempo aseguró que
los vecinos viven intimidados y bajo la
amenaza de que les quitarán los apoyos si
no votan por el partido en el poder.

PRENS

Confió que le beneficiará el voto ciudadano, porque la gente ya está cansada de que un grupo esté a cargo del gobierno desde hace l8 años, a la vez que consideró que la actual gestión ya tiene un desgaste, porque no le ha cumplido a los habitantes, mientras que ella mantiene sus recorridos en la alcaldía para difundir sus propuestas dirigidas a mejorar la calidad de vida de las personas, con un principal objetivo que es combatir la inseguridad que cada vez se agrava más en el territorio.

La abanderada del PAN, PRI y PRD para ser alcaldesa de Venustiano Carranza reconoció que el principal reto al que se enfrenta es "combatir a quien gobierna en este momento; es muy complejo hacer campaña, es una elección de Estado, porque tienen todo el apoyo; el equipo de gobierno está haciendo campaña utilizando recurso público para salir a las calles en bien de sus candidatos y se repiten los mismos, las familias".

Al ser entrevistada en su visita a las instalaciones de LA PRENSA, dijo que su objetivo es salir a convencer a los vecinos que "este gobierno de 18 años está gastado", no se ha hecho lo comprometido, además de que gasta en campaña y, confirmó la presentación ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) de denuncias por el uso de recursos públi-

cos, así como el retiro de propaganda con su imagen y el emplear a trabajadores de la demarcación para pegar y entregar promocionales.

Luego de exponer que Venustiano Carranza está llena de propaganda de Morena, lo que molesta a los colonos por tener tanta basura electoral, Rocío Barrera, con 24 años de arraigo en la demarcación, aseveró que "los vecinos viven intimidados porque si no respaldan a los de la alcaldía les quitan los apoyos sociales, si tienen un espacio en vía pública los levantan, si eres una persona con un establecimiento y no estás con ellos te clausuran y, la verdad es que después de tantos años de vivir esta situación la gente está cansada, ya son cosas complejas".

Aceptó que el ambiente está ríspido en la alcaldía e hizo notar que cuando efectúa recorridos hay presencia de personal de la demarcación del área de participación ciudadana, que se dedica a grabar y a decirle a la gente que no abra las puertas de sus domicilios, en tanto que si se pega propaganda pasan y la quitan.

"Entonces no es fácil, pero nosotros no nos damos por vencidos, somos muy necios, vamos a seguir trabajando, convenciendo a la gente de que Venustiano Carranza necesita cambiar", refrendó.

Ante el hecho de que con base a datos oficiales en los últimos dos años la alcaldía se ha ubicado como una de las más inseguras, su propuesta es invertir en seguridad para implementar Blindar VC y trabajar de manera coordinada con las autoridades capitalinas.

Barrera Badillo, quien fungió en el 2006 como jefa delegacional interina de Venustiano Carranza y ha sido tanto diputada local como federal, acotó que en las últimas administraciones se han emprendido estrategias ocurrentes en materia de seguridad pública y no han funcio-

nado, de ahí que los índices delictivos van en aumento.

Propuso revisar el funcionamiento de las cámaras de vigilancia en las 78 colonias y los pueblos Magdalena Mixhuca y Peñón de los Baños, además de analizar se instalen más en las zonas de mayor incidencia delictiva como la Morelos y Arenal.

Lamentó que Venustiano Carranza, pese a ser una de las alcaldías más importantes de la metrópoli, al albergar el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y los mercados Merced, Jamaica y Sonora, tres de los más significativos de los 49 con que se cuenta, esté tan abandonada no solo en seguridad, sino en servicios públicos, como la falta de atención a la infraestructura hidráulica que data de más de 60 años.

Su compromiso firme, como lo calificó, es transformar la alcaldía en un bastión de seguridad, productividad, inclusión, sustentabilidad y humanidad, con la eliminación de los dominios familiares y la erradicación de la corrupción.

La licenciada en Ciencias Políticas y Administración Pública por la UNAM y en Derecho por la Universidad del Valle de México, mencionó que se trata de una alcaldía que no crece en población, sus habitantes se convierten en adultos mayores, no se invierte y hay infraestructura vieja, todo ello que se debe revertir con una adecuada política que le regrese a la demarcación su identidad e importancia, con la generación de ingresos que se inviertan en bien de la población.



La Prensa Sección: Metrópoli 2024-04-21 02:23:35

653 cm<sup>2</sup>

Página: 9

2/2

## MÁS AGUA Y SEGURIDAD PARA LOS VECINOS

Así como se asegura que se van a dar resultados coordinados con el gobierno capitalino en materia de seguridad, con el empleo de la policía auxiliar, rehabilitación de módulos de vigilancia que están abandonados y la adquisición de más patrullas y videocámaras, se hará en otras áreas como en servicio para dotar de agua a los vecinos y mejorar la infraestructura hidráulica, sin hacer a un lado los espacios públicos que son importantes para la convivencia y recreación de los colonos y que están en abandono, incluidos los mercados públicos centros importantes de la economía que requieren atención no en sus fachadas sino en instalaciones, refirió.

La candidata que detalló que en lo que hace a seguridad también es importante la instalación de botones de pánico y alarmas vecinales, además de eliminar obstáculos que impiden la visibilidad como vehículos abandonados, ramas crecidas de los árboles y enseres en vía pública, aceptó que en la alcaldía se deben impulsar programas sociales y protocolos de atención para el bienestar social de la ciudadanía.

En relación a lo anterior, pugnó por efectuar en Venustiano Carranza un análisis presupuestal, así como una revisión de los censos actuales de los programas sociales, con el objetivo de ampliar la cobertura actual. Aclaró que "no desaparecerán, se modificarán para que tengas un beneficio integral" e hizo notar que "no se condicionarán los apoyos sociales" y en este punto toco la importancia de tener estancias infantiles para que las madres que trabajan puedan dejar ahí, sin preocupación alguna, a sus hijos.

Propuso crear un programa para jóvenes, a fin de que reciban un estímulo económico temporal por colaborar con tareas de la demarcación territorial que les permita tener capacitación para continuar y terminar sus estudios o para insertarse al mundo laboral.

Convocó a los que habitan en la alcaldía a que se sumen a su campaña, que voten por ella y que tengan confianza en que al llegar a la administración de la demarcación actuará con transparencia, inclusión y justicia social, a fin de que haya desarrollo urbano y cohesión, para hacer realidad la prosperidad, porque habrá mejor seguridad y un impulso al crecimiento económico.

**Pugna por** mejorar la seguridad en la demarcación y hacerla un bastión en productividad y promete que se trabajará en inclusión, sustentabilidad y humanidad "No es fácil, pero nosotros no nos damos por vencidos, somos muy necios, vamos a seguir trabajando, convenciendo a la gente de que Venustiano Carranza necesita cambiar"



**Rocío Barrera** Badillo, candidata de la coalición Va X La CDMX a la alcaldía Venustiano Carranza /SERGIO VÁZQUEZ

